

La lettre du jour

N° 4
Vendredi
27 mars
2020

Bonjour à tous,

C'est la dernière lettre de la semaine. J'espère que vous appréciez cette lettre.

Je voulais vous informer sur le site internet. Comme je vous l'ai dit dans la première lettre du jour, quotidiennement, je donne des nouvelles de la résidence à vos familles et vos proches sur internet. Je les informe de ce qui se passe ici. Je leur ai expliqué les mesures de protection que nous prenons. Je les informe sur le confinement dans vos chambres et comment nous nous organisons pour mieux être auprès de vous.

Ils ont la possibilité d'envoyer des messages. Nous avons déjà reçu une vingtaine de messages, tous aussi gentils les uns que les autres. Je les ai affichés dans la salle du personnel pour que les professionnels les voient.

Vous pouvez être rassurés, vos proches viennent prendre de vos nouvelles sur internet car rien que sur la journée d'hier, c'est 103 personnes qui ont visité le site internet de la résidence.

Dès lundi, Elsa la psychologue, sera au téléphone avec vous, tous les jours à partir de 14 h 15. Si vous voulez lui parler, n'hésitez pas à me demander.

En attendant, portez vous bien. Et n'oubliez pas : **"Je ne sors pas de ma chambre sans mon masque"**.



QUI SE CACHE DERRIÈRE CE MASQUE ?

Si vous avez trouvé la bonne réponse, vous avez gagné un..... bonbon.

Je reconnais cette personne, c'est :

.....

Adressez-vous à l'animatrice pour réclamer votre récompense. A vous de jouer !

LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ



Je reste dans
ma chambre, le
plus possible.



Si je sors dans
le parc, je mets
un masque.



Je me
lave
les
mains.